

## 京都語学実習 YOUは何しに京都へ? 10月21日(水)



秋晴れの1日、2年Gコースは全員で京都語学実習を行いました。これはGコース独自の取り組みで、京都を訪れた外国の方に直接、英語でインタビューするものです。この日のために総合的な学習の時間で練習をし、各班が様々な工夫をして臨みました。予想より多くの方が、とても気軽にインタビューに応じてくださり、生徒たちは彼らとのやりとりをとても楽しみました。英語を使うことのできる喜びや可能性を改めて実感する1日となりました。

## 商業科 金融経済教育セミナー開催 将来のお金について考えてみよう 10月9日(金)



商業科の1年生を対象にSMBCコンシューマーファイナンスの方をお招きし、金融経済教育セミナーを開きました。「生活設計・家計管理」をテーマに講義を聞き、お金に関する知識と判断力を養うことができました。

### 生徒の感想

1年7組 梶鉄輝君

給与明細の見方や生活にかかる費用の事など、今まで知らなかったことを知ることができました。とても楽しく、あっという間に時間が過ぎました。



## 体育祭 10月6日(火)

テーマ 「みんなで創りみんなに届ける市高祭!  
みんなの笑顔があったかいんだからあ〜♪」

今年は雨で延期となってしまいましたが、生徒は気持ちを切らさず体育祭に臨むことができました。

当日、入場行進では堂々とした立派な行進となりました。また競技部門では、気迫溢れる競技や演技に盛り上がり、必死にクラスを応援したりと、各クラスの団結力が伝わってきました。見所いっぱい体育祭となり、生徒たちの真剣な表情、そしてなにより笑顔が印象的でした。

ご来賓および保護者の皆様には「あったかい」気持ちを持って帰っていただけたと思います。

総合優勝 3年4組  
総合2位 2年6組  
総合3位 2年3組

## 土曜公開講座

本校で、第2回土曜公開講座を実施しました。今回は伊丹市財政企画課の中島秀信課長による「伊丹市の財政はどうなってんの?~やさしい財政のおはなし~」という演題での講義でした。伊丹市の財政状況について、グラフや写真、動画を用いた解説がありました。講演終了後は、中島課長と地域住民の方との活発な議論も行われました。生徒・地域住民の方々・保護者・職員の41名が受講しました。



伊丹市の財政について考えるひととき  
10月10日(土)

## Pick Up 部活動

### 剣道部



剣道の試合時間は4分間

この4分間に高校生活を賭けてみませんか  
きっと新しい自分が見つかるはず  
初心者大歓迎!!

高校から始めた先輩達も、  
立派に選手として活躍しています♪